



Rodrigo Mundaca realiza encuentro con el mundo rural en la provincia de Quillota

Una intensa agenda en la provincia de Quillota llevó a cabo Rodrigo Mundaca, candidato a la reelección como Gobernador de la Región de Valparaíso, en donde se reunió con vecinas y vecinos de Quillota, junto a Óscar Calderon, candidato a la reelección como alcalde de la comuna, instancia en donde pudo compartir con vecinas y vecinos, dando a conocer su gestión la provincia y el trabajo junto a personas mayores.

Posteriormente, realizó en la comuna de La Cruz, junto a

la candidata a la reelección como alcaldesa, Filomena Navia, un encuentro con diversos representantes del mundo rural de la provincia, en donde se ahondó respecto a la situación hídrica y agrícola en la zona, recalcando los esfuerzos realizados en términos de riego, innovación, energías renovables, y proyectando una labor conjunta en consideración a los temas pendientes para las y los pequeños agricultores de la provincia.



Su agenda en la provincia de Quillota

Rodrigo Mundaca, candidato a la reelección como Gobernador de la Región de Valparaíso, destacó que "Hemos estado gran parte del día en la provincia de Quillota junto a Óscar Calderón, con quien tuvimos una reunión con comités de vivienda, adultos mayores deportistas, también del fútbol amateur, de la comuna de Quillota aquí estamos concluyendo en la comuna de La Cruz un encuentro con el mundo rural, con pequeños campesinos quienes entienden la importancia de tener una política rural que coloque la centralidad el buen vivir, pero por sobre todas las cosas que coloque la centralidad la protección y defensa la pequeña agricultura que tiene por propósito darle seguridad y soberanía alimentaria a nuestra región".

